



UNIVERSIDAD DE COSTA RICA

Compañía Nacional de Danza presenta espectáculos en Occidente

24 OCT 2011 Artes y Letras



La obra Poiesis es uno de los espectáculos que presentará la Compañía Nacional de Danza en la Sede de Occidente (foto cortesía de CND).

La Compañía Nacional de Danza (CND) presentará dos de sus espectáculos en la Sede de Occidente, el martes 25 de octubre a las 7:00 p.m. en el gimnasio.

Se trata de **Poiesis**, una obra de la coreógrafa nacional Sandra Torijano, cuya temática está relacionada con la fuerza del valor y el deseo de vivir, a pesar de las adversidades que enfrenta la humanidad a diario.

La obra está conformada por siete escenas, que toman en cuenta situaciones personales de los bailarines, de la autora y que involucran valores y virtudes como: gracia, fuerza,

amor, pasión, solidaridad y fe, que son parte de la esencia de la vida humana.

La segunda coreografía se denomina ***Plástico***, del coreógrafo brasileño Bruno Cezario. Según la información suministrada por la CND, Plástico nace de la información e imágenes encontradas en Internet, sobre una gigantesca isla flotante de basura plástica en algún lugar del Océano Pacífico.

En esta coreografía se invita al público a pensar en la maravillosa capacidad que tiene el ser humano para crear, pero también en la aterradora capacidad de autodestrucción que ha desarrollado.

Estos dos espectáculos, que el público podrá disfrutar de forma gratuita, es parte de la gira nacional de la Compañía Nacional de Danza para este año 2011, y es apoyada por la Sección de Extensión Cultural de la Coordinación de Acción Social de la Sede de Occidente.

Grettel Rojas Vásquez

Periodista Sede de Occidente

grettel.rojas@ucr.ac.cr

Etiquetas: [compania nacional de danza](#), [sede de occidente](#), [plastico](#), [poiesis](#).